
 

 

 

 

 

 
 

10 月は地域社会の経済発展月間・米山月間です！ 
 

 

 

地区ガバナーの最も大切な役割の一つは、RI 会長であるアーチックさんの言葉を

皆様一人一人にお伝えする事です。RI 会長イニシアチブとしまして、下記 4 項目を

挙げております。 

・最優先課題は「会員増強を図る行動計画の推進」 

・ロータリーのマジック 

・積極的な平和を通じて分断された世界を癒す 

・継続性と変化のバランス 

2760 地区の会員数の推移を見ますと、コロナ禍において会員数が減ってしまい

ましたが、これは全国で共通する推移とも言えます。コロナ禍が終焉を迎え「会員数

はまた増えてくるだろう」と思っていたら、残念ながらそうはならずに減少傾向にご

ざいます。これまで当地区は日本 34地区の中で一番の会員数を誇っておりました

が、今期のスタート時には残念ながら 2位となってしまいました。会員数をさらに

増やして、ぜひ一位を維持できればと考えております。 

2760 地区の今年度の方針として「魅力あるクラブ 持続可能な奉仕活動 成長す

るロータリー ～行動計画 4 つの優先事項に沿って戦略計画を～」を提唱しており

ます。では具体的にロータリークラブはどうしたらよいのでしょうか。社会の変化に

応じて大きな改革が必要です。2040 年には 85歳以上の高齢者の数がピークを迎

えて働く人が激減すると言われております。これは遠い未来ではなく今ある現実で

す。ロータリークラブは「働く人の集まる組織」であり、働く人が激減する中でどの

ように会員増強をしていくのか。それには、やはり誰が見ても魅力的なクラブ、皆様

から選んで頂けるクラブである必要がございます。しかし、ロータリー会員は誰でも良いというものではありませ

ん。ロータリーの中核的価値観、4つのテストの気持ちが分かる会員を増やしていく必要があります。 

誰が見ても魅力的なクラブとは「Simply Irresistible(あらがえない魅力)」「Inclusion と Belonging(インクルージ

ョンと帰属意識)」です。この二つを叶える事で、魅力的なクラブを実現できるとアーチックさんは言っております。

DEI から DEIB へ、帰属意識こそがロータリーのマジックです。インクルージョンと帰属意識に焦点を当ててくださ

い。共通の目的のために人々は結束しやすくなり、互いに支えあい、目標に集中すると力が最大限に発揮されます。 

ロータリーは 2019年にビジョン声明を発表しました。「私たちは世界で、地域社会で、そして自分自身の中で、

持続可能な良い変化を生むために人々が手を取り合って行動する世界を目指しています。」 

これを推進するために 4つの優先事項(IMPACT/REACH/ENGAGE/ADAPT)に沿って具体的な数値目標を設定

し、それを MY ROTARY のクラブセントラルへ入力する事をお願いさせて頂いております。また単年度ではなく、

3 年先を見据えた計画の作成をお願いしているところであります。これを毎年見直しながら繰り返していくこととな

ります。 

国際協議会においてアーチックさんが、ローレン・アイズリーによる「星投げ人」のお話をされました。簡単にあ

らすじを紹介させて頂きます。 

日の出前に二人の旅人が砂浜を歩いていました。すると、その浜辺に無数のヒトデがうちあげられていました。日

が上がるとヒトデは死んでしまいます。一人の旅人はヒトデを海に帰し始めました。それを見たもう一人の旅人は、

「何千、何万とヒトデがいるのに、あなたが数十匹帰したところで、それがいったい何になるの？」と言いました。 

 結論がある物語ではありませんが、何か自分に出来ることを少しでもやるというのが、我々ロータリアンの役割で

はないかと思います。 
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地区米山奨学委員会 伊藤健敏様（豊川 RC） 

 

  「米山記念奨学事業と寄付増強へのご協力のお願い」 

【前々回 10/10 の卓話】 「 ガバナー公式訪問 」    
 国際ロータリー第 2760 地区 ガバナー：吉川公章様(名古屋南 RC) 

（過去 3 回の修正出席率 9/19：92.00% 9/26：91.84％ 10/3：95.92） 
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会長幹事懇談会 

 
ガバナー入場 

 
愛知三州 RC 三浦会長あいさつ 

 
清水会長によるお礼の言葉 

ご来訪者 

・RID2760地区ガバナー 吉川公章様（名古屋南 RC） 

・RID2760地区幹事 片桐満様（名古屋南 RC） 

ビジター報告 10/10(サイン受付) 4 名 

出席委員会 本日の出席率 77.08%（欠席 11名） 

前々回(9/26)の修正出席率 91.84%（欠席 4名） 

ニコニコ委員会 

☺ 国際ロータリー2760 地区吉川ガバナー、片桐幹事よ

りニコにご協力頂きました。ありがとうございました。 
☺ 岡崎東 RC の会長、幹事はじめ、多くの方からニコに

ご協力頂きました。ありがとうございました。 

 

 皆さん、本日は岡崎聾学校の文化祭に会場を変更しての例会にご参加いただきありがとうご

ざいます。当クラブは今年度、地区補助金を活用し岡崎聾学校陸上競技部を支援・応援するた

め、学校名の入った試合用のユニフォーム 10着、応援用の横断幕、のぼり旗 2本、陸上競技

用備品一式を寄贈いたします。9 月 21 日の龍北総合運動場での試走会、交流会には多数の方

にご参加いただきありがとうございました。生徒さんたちは 10 月 5 日、6 日の埼玉県上尾運

動公園での全国大会に新しいユニフォームを着用して参加し、横断幕やのぼり旗の立ったスタ

ンドで私たちクラブのメンバーも一緒になって応援いたしました。 

その結果、3 種目で 2名が優勝、その他多くの種目で入賞という素晴らしい結果を残していただきました。応援に行

ったメンバーも生徒さんたちの頑張りに感動いたしました。皆さんには例会終了後に体育館に移動していただき、文化

祭での贈呈式にご参加いただき、その後、各々文化祭を見学いただいた後、昼食をとっていただきますのでよろしくお

願い致します。文化祭を楽しんでいってください。 

幹事報告（倉内充雄君）   
◼ 理事会報告（10/3 開催） 

① 月見親睦夜間例会決算の件 →承認 

② 新年交礼会申込の件 →承認 

③ ロータリー希望の風奨学金の件 →支援終了 承認 

◼ 10/17「第 3 回ＲＦＦ委員会」が開催され、三城地区

インターアクト委員長が出席されました。 

◼ 10/23 刈谷市産業振興センターにて「地区職業奉仕委

員長会議」が開催され、赤堀委員長が出席されました。 

◼ 10/27「会長エレクト研修（ＲＬＩ）part3」が開催

され、本田会長エレクトが出席されます。 

◼ 11/7 指名諮問委員会を「魚清」にて開催します。該当

の皆様はご出席をお願いいたします。 

◼ クールビズは今月で終了となります。 

◼ 例会変更の案内が来ています。詳しくは週報あづまを

ご確認下さい。 

ビジター報告 10/24(サイン受付) 12 名 

出席委員会 本日の出席率 64.44%（欠席 16 名） 

前々回(10/3)の修正出席率 95.92%（欠席 2名） 

ニコニコ委員会 全員ニコ頂きました。ありがとうご

ざいました。

 
3 クラブ会長幹事 

 
会場風景 

 
出席発表 南くん 

 
ニコ発表 杉田くん 

    

【前回 10/26 の会長挨拶】                     移動例会（岡崎聾学校）   
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【お願い】例会を欠席する場合は、食事の手配の都合上、前日の午後 4 時 30 分までにご連絡をお願いします。 

 

 

クラブ例会変更・休会のお知らせ 

例会予定日 RC 名 サイン受付場所 

11 月 5日（火） 岡崎南/豊田中/岡崎城南 定款第 7 条第 1節の規定により休会 

11 月 7日（木） 豊田 ホテルトヨタキャッスル 1F フロント前 11:30～12:30 

11 月 13日（水） 知立 ホテルクラウンパレス知立 5 階 510 号 11:30～12:30 

11 月 19日（火） 岡崎南 定款第 7 条第 1節の規定により休会 

11 月 20日（水） 岡崎/三河安城/知立 定款第 7 条第 1節の規定により休会 

11 月 26日（火） 岡崎南 ZOOM 例会（参加希望の方は事務局まで） 

11 月 26日（火） 岡崎城南 定款第 7 条第 1節の規定により休会 

11 月 27日（水） 碧南 碧南商工会議所 1 階事務室 11:30～12:30 

 

 

例会終了後、体育館へ移動して岡崎聾学校陸上部への支援品贈呈式に参加しました。たくさん

の生徒、保護者が見守る中、寄贈したユニフォーム、横断幕、のぼり旗、競技用備品のお披露目

となりました。龍北グラウンドでの試走会の様子、埼玉県での全国大会の様子を取りまとめた動

画も上映され、当日の熱気を会場全体で共有する事ができました。 

清水会長からは、全国大会での感動、今後の活躍を期待するメッセージとともに、陸上部主将

の平形白虎くんへ目録が贈呈されました。また平形くんからは全国大会の結果報告と感謝の言葉

を頂きました。全国大会当日はあいにく雨天でしたが、新しいユニフォームは通気性も良く走り

やすかったとの事でした。 

岡崎聾学校陸上部のますますの活躍に期待したいと思います。 

 

1１月の例会予定 

例会予定 例会会場 内容 

11/7(木)12:30～ 岡崎市竜美丘会館 501 「全員協議会」 

11/14(木)12:30～ 岡崎市竜美丘会館 501 「愛知県のスタートアップ支援について」犬塚晴久様 

11/21（木） 定款第 7 条第 1節の規定により休会 

11/28(木)12:30～ 岡崎市竜美丘会館 4階末広 「この子には障がいがあります」 ﾊﾟﾗﾘﾝﾋﾞｸｽ協会 穐里明美様 

同好会便り 

同好会 開催予定日 場所 内容 

あづま会 12 月 3日(火) 9:40    

同   18:00  

ザ・トラディション GC 

うを勝 

定例会及び忘年会 

ひよどり会 11 月 14日(木)18:00 「子子子」  定例会 

岡崎聾学校 文化祭及び贈呈式                    


